
Herr Klinger stellt die aktuelle Planung vor, die diese Bebauungsplanänderung nötig macht. 
 
Herr Sterzenbach erläutert, dass die Verwaltung dieses Projekt als eine sinnhafte städtebauliche 
Entwicklung betrachte. Die Probleme mit dem Überschwemmungsgebiet des Eipbaches seien bekannt 
und müssten innerhalb des Verfahrens abgearbeitet werden.  
 
Herr Strausfeld begrüßt im Namen seiner Fraktion das Engagement privater Investoren, die Wohnraum im 
Zentrum schaffen und befürwortet den Beschlussvorschlag. Dieser Rede schließen sich Frau Zorlu und 
Herr Liene an. Letzterer möchte wissen, ob für den Bauherrn die Flachdachform von besonderer 
Wichtigkeit sei. 
Herr Klinger führt aus, dass dies unter anderem eine wirtschaftliche Erwägung sei. Zudem habe sich diese 
Dachform in der aktuellen Architektur durchgesetzt.  
 
Herr Kolf richtet das Wort an die BfE-Fraktion und möchte wissen, ob mit den Ausführungen die Anfrage 
erledigt sei. Herr Roßbach bestätigt dies. 
 
Sodann lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 
 
 


